Barrierefrei ins Museum

Unser **Jahresausflug 2012** führte die Mitglieder und deren Angehörigen ins Mercedes-Museum nach Stuttgart. Ausflüge dieser Art sind immer eine besondere logistische Herausforderung.

So waren in diesem Jahr insgesamt drei Busse, davon zwei rollstuhlgerechte, erforderlich, um die behinderten und nichtbehinderten Teilnehmer des Ausflugs von den Treffpunkten am Wohnhaus des Vereins in Scharnhausen und an der Rohräckerschule zum Museum zu fahren.

Eine bunt gemischte Truppe aus insgesamt 60 jungen und alten, behinderten und nichtbehinderten Menschen fand sich zusammen. Bei perfektem Museumswetter (regnerisch und trüb) startete die Gruppe dann

Bei perfektem Museumswetter (regnerisch und trüb) startete die Gruppe dann zu einer Führung im Museum. Insgesamt drei Führer brachten den Teilnehmern die wunderbaren Ausstellungsstücke näher.

Ihr Fachwissen war beeindruckend, aber noch bemerkenswerter war, wie gut die Führer auf diese so uneinheitliche Gruppe mit ihren unterschiedlichen Bedürfnissen eingegangen sind, so dass jeder Teilnehmer auf seine Kosten gekommen ist.

Im Anschluss an die Führung traf sich die Gruppe im Museumsrestaurant. Bei Kaffee und Kuchen gab es Gelegenheit, auch andere Vereinsmitglieder kennen zu lernen und die bestehenden Kontakte zu vertiefen. Gegen 18 Uhr wurde dann die Heimreise angetreten.

Es war schön, bei dem Ausflug zu sehen, wie gut alle beteiligten Personen und Unternehmen (Museum, Restaurant, Busunternehmen) miteinander kooperiert haben, um diesen Ausflug zu ermöglichen. In diesem Sinne war es ein gelungener Nachmittag für alle Beteiligten.

